

各位

## 本校教員についての報道と SNS での投稿について

本校の教員に関する逮捕報道及び SNS による投稿に関しまして、生徒・保護者・卒業 生・関係各所の皆様方には多大なるご心配・ご迷惑をおかけしておりますことを深くお詫 び申し上げます。

## 【本校教員の逮捕に関する報道】

2024年10月1日、一部報道機関において、本校教員が未成年者誘拐の疑いで逮捕されたとの報道がされました。現在、事実関係の把握に努めているところですが、警察等による捜査中のため、捜査の終了をまって厳正に対処してまいります。

## 【本校教員の不適切行為に関する SNS での投稿】

現在、本校教員による、女子生徒への不適切な行為を映した動画等が SNS 上で複数投稿されております。本事案につきましては、女子生徒及びその保護者、当該教員らに事実を確認のうえ、当該教員に対してすでに懲戒処分を行っております。現在、類似の事案がないか調査を行うとともに、投稿につきましては関係機関に相談を行っているところです。 当該生徒をはじめ、本校生徒・卒業生のプライバシー保護について、さらなる注意を払ってまいりますが、皆さまにおかれましてもご配慮いただけますことを、心よりお願い申し上げます。

生徒の皆さん、保護者の皆さまには適切なタイミングで報告の場を設けることを予定して おります。

今後、厳正に対処してまいりますとともに、改めて教職員に対して法令遵守の徹底を図ります。生徒の安全・安心のため再発防止に総力を挙げ取り組み、信頼回復に努めてまいります。